

Verlautbarungen am 9. Februar 2025

Die Caritas bittet heute um Ihre **Spende für die Osthilfesammlung**. Sie unterstützen damit vor allem Kinder in Osteuropa, deren Alltag von großer Not geprägt ist. Für eine **Spendenbestätigung** bitten wir Sie in die **Sakristei**.

Heute Abend findet um **19.00 Uhr** ein **Taizé-Gebet** in der **Evangelischen Christuskirche** statt.

Meditation mit Ulrike Auinger ist am **Mittwoch um 19.00 Uhr** im Andachtsraum.

Bei der nächsten **Pfarrgemeinderats-Sitzung** werden wir einen genaueren Blick auf den **Entwurf zum Pastoralkonzept** der Pfarre Raum Wels richten und Rückmeldung geben. Wer auch mitlesen und mitdiskutieren möchte, ist herzlich eingeladen am **Donnerstag, 13.2., um 19:30 Uhr** ins Pfarrzentrum zu kommen.

In der **Stadtpfarre Wels** startet eine **neue SelbA- selbständig und aktiv - Gruppe für Senior:innen**. Das erste Treffen ist verschoben worden auf **Donnerstag, 27. Februar von 14.00 – 15.00 Uhr**. Weitere Termine werden beim ersten Treffen vereinbart. Nähere Infos dazu finden Sie am Schriftenstand.

Unter dem Motto „**1 Abend für 2**“ laden wir am **14. Februar um 19.00 Uhr** alle **Liebes-, Ehe- und Freundschaftspaare** zu einem **besinnlichen Valentinsabend mit Musik, Texten und Kulinarik** ein. Für die **Musik** sorgt das **Ehepaar Hans und Barbara Trummer** an zwei Konzertarifen und einer chinesischen Geige. Der Eintritt beträgt **€ 25,- pro Person**. Um **Anmeldung im Pfarrbüro** wird gebeten.

Nächsten SonntagAbend laden wir um **19.00 Uhr** zu einer **Regenbogenfeier – „queer glauben“** ein. Als Thema haben wir diesmal die erste Farbe der Regenbogenflagge „ROT“ gewählt. Das Trio Landerl-Schaller-Bielefeld sorgt für die musikalische Umrahmung.